

### **Loris Prattes holt Doppelsieg auf dem Hunsrückring in Hahn**

Der Kartrennfahrer Loris Prattes aus Neuhemsbach nahm am vergangenen Wochenende am Westdeutschen ADAC Kartcup in der Klasse X 30 junior mit seinem Tony Kart (Startnummer 11) auf dem Hunsrückring/Hahn teil. Dieser Cup wird von fünf westlichen Bundesländern ausgetragen. Bei einem großen Starterfeld mit starker Konkurrenz präsentierte sich Prattes in Bestform. Beim Zeittraining noch auf Platz 2 liegend, hatte er in beiden Wertungsläufen jedoch die Nase vorn und gewann souverän.